



TRABAJO Los contratos de formación suponen solo el 0,2% del total **P41**



ECOLOGÍA El expolio de agua vuelve a amenazar las Tablas de Daimiel **P24**



De izquierda a derecha, en primera fila, Rocío Monasterio (Vox), Santiago Abascal (Vox), Cristiano Brown (UPyD), Pablo Casado (PP), Carmen Moriyón (Foro Asturias), Yolanda Ibáñez (UPN), Begoña Villacís (Cs), Albert Rivera (Cs) e Ignacio Aguado (Cs), ayer en la plaza de Colón de Madrid. En segunda fila, entre Monasterio y Abascal, Javier Ortega Smith (Vox) y entre Brown y Casado, Javier Maroto (PP). / CARLOS ROSILLO

Sánchez culpa a PP, Vox y Ciudadanos de enfrentar a la sociedad

JOSÉ MARCOS, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, acusó ayer a los partidos que participaron en la concentración de Madrid de fomentar la polarización de la sociedad. “El Gobierno trabaja por la unidad de España, que significa unir a los españoles y no enfrentarlos. No lo que hacen las tres derechas en Colón, que buscan dividir”, dijo en un acto del PSOE en Santander. **PÁGINA 17**

La derecha escenifica su unidad ante decenas de miles de manifestantes

Casado, Rivera y Abascal posan juntos por primera vez y acusan a Sánchez de ceder a las 21 condiciones de Torra

N. JUNQUERA / E. G. DE BLAS, Madrid
La concentración contra el Gobierno de Pedro Sánchez convocada ayer en Madrid por PP y Ciudadanos y apoyada por Vox congregó a decenas de miles de personas en Madrid —45.000 según la dele-

gación del Gobierno y 200.000 según los organizadores—. Por primera vez posaron juntos el líder del PP, Pablo Casado; el de Cs, Albert Rivera, y el de Vox, Santiago Abascal, imagen que escenificó la unidad de la derecha en España:

del centroderecha de Cs a la extrema derecha de Vox. En su manifiesto conjunto acusaron de “traición” al presidente Sánchez y de haber cedido a las 21 exigencias de Torra que el Gobierno en realidad ignoró. **PÁGINAS 14 A 17**

La rivalidad entre EE UU y Rusia impulsa un nuevo rearme mundial

Un tablero militar con más actores eleva el riesgo de guerra nuclear

M. R. SAHUQUILLO / Y. MONGE
Moscú / Washington

La decisión de EE UU y Rusia de sepultar el principal acuerdo que puso orden en el desarrollo de armas nucleares desde el final de la Guerra Fría, el INF, ha reavivado la carrera armamentística. El tablero de juego es ahora mucho más complejo, con múltiples países (en especial, China) no alineados en uno de los dos bandos que hubo en el pasado y armas cada vez más potentes y sofisticadas, como los nuevos misiles hipersónicos. **PÁGINAS 2 Y 3**

La sanidad afronta el reto del rápido aumento de las dolencias crónicas

MILAGROS PÉREZ OLIVA, Barcelona
Ha cambiado la demografía española, los hábitos de la población y con ellos el perfil del paciente. Pero no el sistema sanitario, que sigue centrado en la atención de procesos agudos de una sola enfermedad cuando ahora el retrato es el de alguien de avanzada edad, con varias patologías de larga duración y lenta progresión. Este rápido aumento de las enfermedades crónicas exige, según los gestores sanitarios, una reforma del modelo actual y potenciar la prevención. **PÁGINA 25**

Francia regala a los jóvenes 500 euros para gastar en cultura

ALEX VICENTE, París
El Gobierno francés lanza esta semana, por ahora de forma experimental, un cheque de 500 euros que recibirán todos los jóvenes al cumplir 18 años para gastarlo en productos y actividades culturales. El llamado “pase cultural” fue una de las promesas de la campaña electoral del presidente, Emmanuel Macron. El crédito se recibe a través de una aplicación geolocalizada que informa a los jóvenes de la oferta disponible a su alrededor. La iniciativa marca un cambio de orientación en la política cultural francesa que, por primera vez desde que se creó el ministerio en 1959, subvenciona la demanda y no la oferta. **PÁGINA 28**

El crédito se recibe a través de una aplicación geolocalizada que informa a los jóvenes de la oferta disponible a su alrededor. La iniciativa marca un cambio de orientación en la política cultural francesa que, por primera vez desde que se creó el ministerio en 1959, subvenciona la demanda y no la oferta. **PÁGINA 28**

El fiscal jefe de Ourense se niega a dejar la casa que la Xunta le pagó durante 12 años

CRISTINA HUETE, Ourense
El fiscal jefe de la Audiencia Provincial de Ourense, Florentino Delgado Ayuso, ocupa un piso de alquiler que nadie paga desde 2016. La Xunta de Galicia empezó a abonar su renta en 2004, pero hace tres años el Gobierno autónomo rescindió el acuerdo que mantenía con el propietario y lo notificó a todas las partes. El fiscal, sin embargo, sigue viviendo allí. **PÁGINA 19**